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PROPOSIÇÃO Nº 062.00157.2023

A Vereadora  Amália  Tortato,  no  uso  de  suas  atribuições  legais,  submete  à
apreciação da Câmara Municipal de Curitiba a seguinte proposição:

Requerimento de Pedido de informações oficiais do Município

EMENTA

Solicita  informações  à  Secretaria
Municipal  de  Saúde  de  Curitiba
quanto a  fila  para  atendimento  de
serviços de saúde de especialidade
médica.

Requer à Mesa, na forma regimental,  seja encaminhado expediente a Secretaria
Municipal de Saúde de Curitiba solicitando as seguintes informações quanto a fila
para atendimento de serviços de saúde de especialidade médica.

1) Informar de forma precisa o numero de pacientes aguardando o atendimento de
especialidade médica, descrevendo o numero de pacientes por especialidade.

2)  Informar  o  tempo  médio  de  espera  para  o  atendimento  em  cada  uma  das
especialidades.

3)  Informar  o  numero  de  pacientes  que  aguardam  a  realização  de  exames  de
imagem e outros exames eletivos, bem como o tempo estimado para atendimento.

Palácio Rio Branco, 10 de março de 2023

Amália Tortato

Vereadora

Justificativa

Temos recebido diversas reclamações quanto a demora no atendimento de saúde



para a realização de exames, bem como o não encaminhamento ou a demora para
atendimento por um especialista.

Alguns  relatos  nos  trazem  que  a  espera  chega  a  ser  de  3  ANOS  para  o
encaminhamento para um especialista. E até que este atendimento seja realizado,
nenhum exame é feito.

E ainda que não seja um atendimento de emergência, quando falamos de saúde, a
espera de 3 anos por um especialista certamente prejudicará sobremaneira a saude
do indivíduo.

Isto posto, e considerando a ausência de tais informações nos órgãos oficiais do
município, é que se faz necessário o presente pedido. 


